



## Bundesregierung lädt zur Anhörung zum Menschenrechtsbericht ein

Bundesregierung lädt zur Anhörung zum Menschenrechtsbericht ein  
Die Bundesregierung lädt ein: Öffentliche Anhörung zum Menschenrechtsbericht der Bundesregierung unter Leitung des Menschenrechtsbeauftragten, Markus Löning. Im Rahmen der Universellen Menschenrechtsprüfung des VN-Menschenrechtsrats - der Universal Periodic Review (UPR) - wird jeder Mitgliedsstaat der Vereinten Nationen ca. alle vier Jahre auf den Prüfstand gestellt. Deutschland durchlief das Verfahren erstmals im Februar 2009 und wird im April 2013 erneut einen Bericht über die Menschenrechtslage in Deutschland vorlegen. Die Bundesregierung bereitet derzeit diesen Bericht vor, der die Entwicklungen in den vergangenen vier Jahren widerspiegelt, und diskutiert ihn öffentlich mit der Zivilgesellschaft. Die Anhörung findet am Mittwoch, 5. Dezember 2012 von 10.30 Uhr bis 12.30 Uhr im Senatssaal der Humboldt-Universität zu Berlin statt (Unter den Linden 6, 10117 Berlin). Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen. Die Anhörung wird außerdem live im Internet unter [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de) übertragen. Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 030-5000-3743  
Mail: [poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.